




























































































































































Architektur von Arne Jacobsen und Otto Weidling in Deutschland 

Gesamtkunstwerke 

Die Wanderausstellung zeigt die Qualität der Projekte von Arne Jacobsen 

und Otto Weitling in Deutschland. 

Sieben der funktionalen Bauten und Gebäudekomplexe stellt die Ausstellung in eine neues 
Licht auf die Spätmoderne der nordischen Architektur, Visionen des Wiederaufbaus und die 

techischen Innovationen. 

Zum 50. Jubiläum des Christianeumsgebäudes kommt die Ausstellung auch nach Ham¬ 

burg und wird im Jenischhaus zu sehen sein. Weitere Informationen unter 

www.gesamtkunstwerke.eu 

AUSSTELLUNGSTERMINE 

30.10.2020- 14.3.2021 

Felleshus, Nordische Botschaften, Berlin 

(Coronabedingt derzeit geschlossen!) 

27.3.2021 - 23.5.2021 

Haus des Gastes, Burgtiefe, Fehmarn 

1.6.2021 - 2.7.2021 

Zentrum Baukultur Rheinland-Pfalz, Mainz 

09.07.2021 - 29.08.2021 
Arne-Jacobsen-Foyer, 

Herrenhäuser Gärten, Hannover 

09.2021 - 10.2021 

Ratssaal Foyer Castrop-Rauxel 
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14.11.2021 - 18.04.2022 

Jenisch Haus, Hamburg 



EINLADUNG ZUR 
MITGLIEDERVERSAMMLUNG 

AMICI CHRISTIANEI -VEREIN DER ELTERN,EHEMALIGEN UND FREUNDE 
DES CHRISTIANEUMS ZU HAMBURG-ALTONA E.V. 

am Mittwoch, dem 24. Februar 2021 um 19 Uhr im Kollegraum EG09 des Christlaneums 

rACcrnnruiniiir. TAGESORDNUNG: 

1. Eröffnung und Feststellung der 

Beschlussfähigkeit 

2. Bericht der Vorsitzenden 

3. Bericht des Schatzmeisters 

4. Bericht der Rechnungsprüfer 

5. Entlastung des Schatzmeisters 

6. Entlastung des Vorstandes 
7. Wahl der Rechnungsprüfer 

8. Verschiedenes 

Anträge zur Erweiterung der Tagesordnung müssen der Vorsitzenden 

oder dem Schatzmeister bis zum 10. Februar 2021 zugehen. 

Dr. Dagmar van Hurter, Vorsitzende 

.j -.- .. ..J ... 

Carissimi Amici Christianei, mit dem herzlichsten Dank an alle, die durch ihr vielfältiges 
Wirken an der Entstehung auch dieses Heftes beigetragen haben, wobei namentlich 

besonders zu erwähnen sind Stefanie Knauer für die Korrektur, Sabine Koch und Inga 
Beyer für die Kunst und natürlich Laura Bartels für Satz und Layout, wünscht Ihnen ein 

frohes neues Jahr Ihr 

Florian Faber 

KONTONUMMERN DER V. E.C. IM SEPA-FORMAT: 

Postbank: IBAN DE49 2001 0020 0010 7802 07 | BIC PBNKDEFFXXX 

HypoVereinsbank: IBAN DE91 2003 0000 0001 6078 11 I BIC HYVEDEMM300 



L>>ŞŞ ŗ.ļtxïļ' ŞŞŞ! 




